

MEDIENMITTEILUNG

Bürgerspital: Laura Knabben ist neue Leiterin Brustzentrum

Solothurn, 19. Februar 2024 – **Anfang 2024 hat Dr. med. Laura Knabben im Bürgerspital Solothurn die Leitung des Brustzentrums übernommen. Sie folgt auf Dr. med. Franziska Maurer, welche das Brustzentrum aufgebaut hatte.**

Mit Laura Knabben hat das Bürgerspital Solothurn eine erfahrene sowie stark vernetzte Senologin gewinnen können. Als Leitende Ärztin verantwortet sie die interdisziplinären Behandlungen der Patientinnen unter anderem in enger Zusammenarbeit mit der Radiologie, Onkologie, Radioonkologie und Plastischen Chirurgie. Das Brustzentrum Solothurn ist mit dem Qualitätslabel der Krebsliga Schweiz und der Schweizerischen Gesellschaft für Senologie zertifiziert.

Nach einer chirurgischen und gynäkologischen Grundausbildung im Hôpital Pourtalès in Neuenburg konnte Laura Knabben an der universitären Frauenklinik des Inselspitals ihre Facharztausbildung für Gynäkologie und Geburtshilfe mit anschliessendem Schwerpunkt in operativer Gynäkologie und Geburtshilfe komplettieren. Es folgte eine strukturierte Ausbildung zur Senologin mit der DKG-Zertifizierung als Senior-Mammaoperateurin, dem Diplom für Senologie der Schweizerischen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe und dem Schwerpunkt für gynäkologische Senologie. Die neue Leiterin bringt somit eine grosse Erfahrung sowohl im Bereich der Diagnostik als auch der Therapie des Mammakarzinoms mit.

Sie folgt auf Dr. med. Franziska Maurer, welche das zertifizierte Brustzentrum mit grossem Verdienst aufgebaut und die soH nun altershalber verlassen hat. Die Geschäfts- sowie die Spitalleitung danken Franziska Maurer für das immense Engagement.

Weitere Auskünfte:

PD Dr. Stefan Mohr, Chefarzt Frauenklinik Bürgerspital Solothurn, 032 627 44 60

Dieter Hänggi, Direktor a.i. Bürgerspital Solothurn, 032 627 30 51

Fotos zVg